
・端艇部

【活動報告】
端艇部は8月19日に行われた第三回会長杯に出漕した。インカレを想定してレースを行いそれぞ
れのクルーで課題や改善点を見つけられた。見つけた課題や改善点をしっかり修復し、インカレ
本番では最高のパフォーマンスを出せるようあきらめずに今後も取り組んでいく。




